



犬山市の“ここ”が好き

市民のみなさんが感じる犬山市の好きを紹介します

普段の暮らしや地域の活動、子育てや教育など、
一人ひとりの「好き」がさまざまなシーンで生まれています。



動画で見るいぬやま
「みんなのお気に入り編」



板津英基さん：犬山祭のお囃子が鳴ると本能的に血が騒ぎ、心が踊る感覚になります。町内が一つになり、子どもから孫まで世代に関係なく関わっていけることが犬山祭の良さであり、地域のつながりを感じることができます。

酒井博久さん：ユネスコ無形文化遺産に登録されている犬山祭、これに参加できることはうれしくもあり、誇りでもあります。伝統行事を守っていくためには、人ととのつながりが重要。祭に関わる仲間とともに、先人からの想いを次の世代に繋いでいきたいです。

酒井彩花さん：お祭りを通して絆が生まれ、地域の関わりが深く感じられるところが犬山祭の魅力です。私も地域の一員としてお祭りに参加できることを誇りに思っています。古くから繋がってきた「犬山祭」の想いを、みんなで手を取り、この先もずっとずっと残るものにしていきたいです。

01"

繋がっていく心 犬山祭

インタビュー
いたつ さかい
板津さん、酒井さんご家族

